



Elon Musk crea nuevo partido para "devolver la libertad" a EU

Este movimiento busca romper el dominio del sistema bipartidista en Estados Unidos

PAG 19



No temen a la democracia, pide Sheinbaum tras el cambio del Poder Judicial

- La mandataria aseguró que este cambio en representa un nivel superior y pidió no temer a esta etapa de la transformación
- Inauguró la Torre del Hospital General del IMSS-Bienestar en SLP; se evalúa la ampliación de la carretera Ciudad Valles-Tampico

La presidenta Claudia Sheinbaum visitó este sábado San Luis Potosí, donde inauguró la Torre de Imagenología, Laboratorio y Hemodiálisis del Hospital General IMSS Bienestar en el municipio de Rioverde, donde comunicó que tiene diversos proyectos para la entidad junto con el gobierno estatal encabezado

por Ricardo Gallardo. Al retomar el tema del nuevo Poder Judicial, con la renovación de ministros, jueces y magistrados, volvió a defender el proceso de la elección judicial y subrayó que este cambio representa un nivel superior y pidió no tenerle miedo a la democracia. "No tenemos por qué tenerle

miedo a la democracia. Ahora nos dicen 'es que la Presidenta es autoritaria'. ¿Pues cómo voy a ser autoritaria?, es al revés, apuntó. "La elección del Poder Judicial se abrió a la participación de la gente. Antes, la SCJN elegía a la Presidenta con la anuencia del Senado y ahora el pueblo lo decidió". **PAG. 5**



Tras más de cien años, París reabre las aguas del río Sena para bañistas

Sigue la ola de calor

Al cumplirse una semana de la ola de calor, en las calles parisinas, cientos de personas se formaron plácidos en una fila con la promesa de darse un chapuzón en el río Sena, toda vez que la intención de sumergirse en sus aguas permanecía prohibido desde 1923. **PAG. 19**

El CIMAT escudriña el cerebro con matemáticas, algoritmos e IA

Página 14

Acuerdan fin al paro del Poder Judicial en CDMX, sin aumentos

Página 10



EFE

Veinticuatro horas después de las fuertes lluvias que azotaron gran parte de Texas, lo que provocó el desbordamiento del río Guadalupe, este sábado se recuperaron 43 víctimas mortales; 20 niñas siguen desaparecidas. Dos jóvenes mexicanas fueron rescatadas. **PAG. 18**



CANCILLERÍA México asiste como observador a la Cumbre de los BRICS 2025

El Canciller, Juan Ramón de la Fuente, llegó este sábado a Río de Janeiro para representar a México en la XVII Cumbre de los BRICS, que se llevará a cabo el 6 y 7 de julio. México será observador. **PAG. 6**

LA ESQUINA

El cambio climático sigue causando estragos en todo el mundo y ni las máximas potencias se salvan de la furia de la naturaleza. Donald Trump, un negacionista del calentamiento global debería reflexionar sobre su posicionamiento tras haber retirado a EU de la Convención de París.

OPINIÓN

Rafael Cardona
Ni con el padre ni con los hijos - P2

Javier Santiago Castillo
UAM: continuismo en la Rectoría General- P4